

Berichterstatter Dr. Gerhard Leitner: Ich erstatte Bericht des Umweltausschusses über den Entschließungsantrag der BundesrätInnen Dr. Andrea Eder-Gitschthaler, Korinna Schumann, Kolleginnen und Kollegen.

Die Mitglieder des Bundesrates haben am 4. Juli 2019 einen Entschließungsantrag eingebracht und diesen entsprechend begründet. Er liegt Ihnen schriftlich vor.

Der Umweltausschuss hat den gegenständlichen Antrag in seiner Sitzung vom 9. Juli 2019 in Verhandlung genommen. Bei der Abstimmung wurde mit Stimmeneinhelligkeit beschlossen, dem Bundesrat die Annahme des gegenständlichen Entschließungsantrages zu empfehlen.

Als Ergebnis seiner Beratungen stellt der Umweltausschuss somit den **Antrag**, der Bundesrat wolle die angeschlossene Entschließung annehmen. (*Ruf bei der SPÖ: Sehr gut gemacht!*)

Vizepräsident Dr. Magnus Brunner, LL.M.: Danke für den Bericht.

Wir gehen in die Debatte ein.

Zu Wort gemeldet hat sich Frau Bundesrätin Dipl.-Ing. Andrea Holzner. Ich erteile es ihr.